

1ねんせい みんなで



豊橋市立牛川小学校

1年生 学年通信

NO.10

令和7年9月1日

## 2学期のスタートです

長かった夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。いろいろな経験をして、一回り成長した1年生のみんなとの学校生活を、担任一同楽しみにしています。2学期は、牛川っ子発表会や持久走大会など大きな行事もあります。初めてのことでも、みんなでがんばって取り組んでいきたいと思います。2学期もよろしくお願ひいたします。

### 新しい教科書と副教材を配付しました

本日、国語・生活・図画工作の下の教科書と、カタカナ練習帳・さんすうのとも⑩を配付しました。乱丁・落丁を確認していただき、記名をして5冊とも9月3日（水）に持たせてください。

★生活と図画工作は2年生で使いますので、それまで学校で保管します。

### 来週は「げんき週間」！

8日（月）から生活チェックをします。夏休みに、生活が乱れてしまった子も、この機会に生活リズムを整えて、心も体も元気にしましょう。8日（月）の朝起きた時間からチェックをしてカードに記入してください。12日（金）の最終日には、ふりかえりの言葉とおうちの方の言葉を記入して、16日（火）に提出をお願いします。



## お願いします

○鍵盤ハーモニカ と 絵の具セットを明日から8日（月）までの間に持たせてください。

鍵盤ハーモニカ・・・吹き口・ホースの破損がないか確認してください。

絵の具セット・・・パレットと水入れをきれいにして、新聞紙（3枚）と雑巾を入れてください。→なければ学校にあるものを渡します

○3日（水）から給食が始まります。給食セット（ナフキン・はし・マスク）を忘れず持たせてください。給食当番の子は、エプロンと帽子の準備もお願いします。

○アサガオの鉢を7日（日）までに中庭に持ってきてください。

○8日（月）に身体測定と視力検査を行います。体操服を着てくるようにしてください。また、眼鏡を使用している子は忘れないようにお願いします。

○3日（水）午後から5日（金）午前まで、体育館で夏休みの作品展を行います。ぜひお越しください。